

ahora con metro cuelga tus vídeos más fácilmente.



Publicado 16:55 h. 04-02-2009

## Bernat Soria insta al sector farmacéutico a crear empleo y aumentar la inversión en I+D para afrontar la crisis

GRANADA, 04 (EUROPA PRESS)

El ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, instó hoy a la industria farmacéutica española a adquirir el compromiso de crear empleo, aumentar la competitividad y la inversión en I+D para afrontar la crisis económica que atraviesa el país y favorecer un cambio en el modelo productivo.

Bernat Soria hizo este "serio" llamamiento durante la inauguración de la ampliación de la planta de Laboratorios Abbott en Granada, empresa dedicada a la investigación y desarrollo de productos destinados a la nutrición infantil y médica



En declaraciones a los periodistas, el ministro recordó que el Gobierno "ha dicho desde el principio" que mantendrá las prestaciones sociales, siendo una de las más importantes la sanitaria, que se consigue con fórmulas como los acuerdos con el sector privado farmacéutico, al que instó a adquirir este compromiso con la sociedad española.

"Espero que en un plazo de pocas semanas la industria farmacéutica esté en condiciones de anunciar junto con el Gobierno ese compromiso", comentó Soria.

En el mismo sentido se pronunció el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, que manifestó su deseo de que otras empresas farmacéuticas sigan el ejemplo de Abbott y creen empleo con la ampliación de su actividad e instalaciones.

"Esta empresa ha llevado a cabo una ampliación como consecuencia de las buenas relaciones entre el sector público y privado", comentó el presidente de la Junta, que destacó el importante papel que juega una filial de una empresa multinacional en la internacionalización de la

economía y la empresa andaluza.

La planta granadina de Abbott comenzó en diciembre de 2005 su proyecto de ampliación, que le ha permitido casi triplicar su capacidad de producción y aumentar en un 52 por ciento el número de trabajadores, alcanzando ya los 248.

Este proceso, con una inversión de 22,4 millones de euros --cinco subvencionados por la Junta de Andalucía-- se ha centrado en ampliar la actividad investigadora, centrada en la evaluación 'pre-clínica' de nuevos ingredientes y productos de nutrición, a través de modelos 'in vitro' e 'in vivo'.

El departamento de I+D de la planta de Granada también lanza al mercado ingredientes innovadores para fabricar productos dietéticos que pueden ser utilizados como única fuente de alimentación o como suplementos de la dieta.

La compañía estableció su primera oficina en España en los años cincuenta --en Barcelona-- y posteriormente creó su sede social en Madrid. Fue en 1994 cuando Abbott adquirió la División de Nutrición de la compañía Puleva en Granada, lo que representó la incorporación a su cartera de los productos de esta entidad para nutrición infantil.

En la actualidad, el departamento de I+D de Abbott Nutrición de Granada cuenta con 35 miembros agrupados en las áreas de Investigación Estratégica y Desarrollo de Productos.

Cabe destacar que la compañía desarrolla su actividad de Investigación Estratégica en colaboración con distintos departamentos de la Universidad de Granada y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), entre otros centros nacionales e internacionales.

Europa Press

